

24Jam

Berawal dari Lahan Tidur, Pamen TNI AD ini Berhasil Cukupi Kebutuhan Gizi Keluarga Anggotanya

Suhendi - KOTAMADIUN.24JAM.CO.ID

Aug 5, 2023 - 09:59



MADIUN - Asrama Bosbow yang berada di Jl. Diponegoro No. 39 Kota Madiun merupakan bangunan tua peninggalan jaman penjajahan Belanda yang dibangun pada tahun 1912.

Kini bangunan sarat akan nilai sejarah perjuangan bangsa Indonesia itu digunakan sebagai tempat tinggal bagi anggota Korem 081/DSJ.

Memiliki luas lebih dari 2 hektar, selain digunakan sebagai tempat tinggal bagi anggota Korem 081/DSJ, di sebelah barat atau sisi kiri Asrama Bosbow dulunya masih terdapat lahan tidur yang belum dimanfaatkan.

Namun kini di tangan Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono, lahan tidur itu diolahnya menjadi lahan pertanian produktif yang dikenal dengan nama Gado-Gado Bosbow.

Disebut Gado-Gado Bosbow, karena di lahan pertanian itu terdapat berbagai macam sayur-sayuran, mulai dari melon, cabe, kacang panjang, terong, mentimun, kacang koro, dan sawi. Bahkan terdapat pula sebuah kolam besar untuk budidaya ikan lele.

Dengan semangat dan kerja keras yang dilakukan, kini harapan Danrem 081/DSJ untuk dapat membantu mencukupi kebutuhan gizi keluarga anggotanya dapat terwujud.

"Alhamdulillah setelah kurang lebih 3 bulan kita menanam berbagai sayuran dan juga menebar benih ikan lele, kini hasilnya sudah dapat dinikmati oleh anggota dan keluarganya," kata Danrem beberapa waktu lalu usai melakukan panen di Gado-Gado Bosbow.

"Mereka bisa kapan saja ambil jika memerlukannya. Harapannya, kebutuhan gizi keluarga mereka dapat terpenuhi," tambahnya.

Siti Darwiyah, istri dari Letda Chb Sukoco yang tinggal di Asrama Bosbow mengaku terbantu dengan adanya Gado-Gado Bosbow di lingkungan tempat tinggal mereka.

"Alhamdulillah, selain dapat menghemat pengeluaran, kami warga di sini juga tidak perlu repot-repot belanja ke pasar," ujarnya.

Tak lupa dirinya pun berterima kasih atas kepedulian dan perhatian Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono dalam membantu mencukupi kebutuhan gizi dan keluarganya. "Terima kasih bapak Danrem," ucapnya.

Senada dengan Siti Darwiyah tetangganya, Ruth Rihana istri dari Serka Qudhori juga bersyukur dan senang dengan adanya Gado-Gado Bosbow yang dapat membantu mencukupi kebutuhan hidup keluarganya sehari-hari.

"Kami sangat senang dan terbantu sekali. Apalagi anak-anak kami sangat suka makan sayur-sayuran dan lele," sebutnya. (***)